

Ideen werden prämiert

Bürgerstiftung Werra-Meißner richtet Wettbewerb „Mach mitMensch“ für Vereine aus

■ **Werra-Meißner.** Bis zum 27. März können sich Vereine im Werra-Meißner-Kreis an dem Wettbewerb „Mach mitMensch“ beteiligen.

Mit dem Wettbewerb möchte die Bürgerstiftung Werra-Meißner Vereine unterstützen und auszeichnen, die sich mit Mut, guten Ideen und Beispielen „fit für die Zukunft“ machen wollen oder gemacht haben. Gleichzeitig ist das Ziel, die Ideen für andere Vereine sichtbar und zugänglich zu machen, um diese zu ermutigen und eine Weiterentwicklung des Vereins anzuregen.

Mitmachen können Vereine im Werra-Meißner-Kreis, die gemeinnützig sind oder die den Wettbewerb zum Anlass nehmen, konkrete Veränderungen in der Vereinsarbeit vorzunehmen oder sich an neuen Dingen auszuprobieren. Aber auch Vereine, die in den vergangenen drei Jahren bereits Probleme angepackt und Aktivitäten umgesetzt haben, können mitmachen.



Der neue Wettbewerb der Bürgerstiftung soll „fit für die Zukunft“ machen. Foto: Archiv

EXTRA ■ INFO

Der Wettbewerb

Die Vereine können Geldpreise im Gesamtwert von 3.000 Euro gewinnen.

Die Teilnehmer werden in den Kategorien „Zusammenarbeit und Vernetzung“, „Mitmacher gewinnen“ und „neue Vereinsstrukturen“ bewertet.

Einsendeschluss ist der 27. März.

Der Bewerbungsbogen steht online unter www.mach-mit-mensch.de zum Download bereit.

Weitere Infos gibt die Bürgerstiftung Werra-Meißner per E-Mail an info@buergerstiftung-werra-meissner.de.